



## INSTITUTO PODER JOVEN

### REPORTE DE ACTIVIDADES REALIZADAS EN LOS MESES DE ENERO, FEBRERO Y MARZO.

El día 5 de enero el edificio de poder joven participo haciendo un carro alegórico, el cual tuvo participación en los festejos del día de Reyes, el tema del carro fue *"El Niño Dios"*.

El objetivo principal de este evento, fue involucrar a los jóvenes de nuestro municipio y sus alrededores y fomentar la cultura religiosa.

El día 8 de enero el instituto de la mujer realizó una charla para *"La Prevención Del Embarazo En Adolescentes"* en donde se participó y se hizo uso de las instalaciones del edificio.

21 de enero el DIF Municipal dio inicio a un taller de inglés en el cual también se ha hecho presente el edificio de poder joven y se ha estado apoyando con las guardias.

En el marco de las festividades de la virgen de San Juan, Poder Joven en coordinación con el DIF Municipal organizaron el certamen de *"Mis Mejores Años"*

El día 18 de febrero *Poder Joven* se hizo presente con apoyo para los 322 migrantes centroamericanos, a los cuales se le sirvió la comida y se les atendió sus necesidades.

26 de febrero se dio inicio con un programa Municipal "credenciales beneficio joven" en el cual se ha tenido un registro de más 200 jóvenes la

cual les servirá para que obtengan descuentos en diferentes establecimientos locales como papelerías, zapaterías, lugares de comida, cafeterías, tiendas de ropa, y auto servicios lo cual nos hemos preocupado por los jóvenes degolladences para que tengan mejores oportunidades.

El 15 de marzo en el foro de Poder Joven el Dif entrego 400 lentes gratuitos donde participamos en su itinerario.

El 22 de marzo abrimos las inscripciones para el taller de Música "Batucada" donde se implementarán aprendizajes de ritmos convivencia y nuevos gustos lo cual estamos muy contentos.

El 31 de Marzo comenzamos a trabajar con el programa Federal Jóvenes Construyendo El Futuro donde se capacitaran a 10 Jóvenes de entre 18 y 29 años de edad en el instituto de la juventud Poder Joven donde se estarán capacitando i a si reforzaremos este espacio para brindar un mejor servicio a los Jóvenes degolladences

Durante estos tres meses el libro de registro de visitas nos da una cifra de atención a la juventud de 686 jóvenes en diversos áreas del edificio Poder Joven como en el área del ciber con impresiones gratuitas para tares, en la zona interactiva que cuenta con videojuegos que desarrollan ejercicio como el baile, i la sala de juegos de meza donde desarrollan habilidades, y espacios para realizar tareas donde seguiremos trabajando para una mejor juventud Degolladence porque ¡Degollado Somos Todos!



Director del Instituto Poder Joven

Rodrigo Jeovanny Tamayo Hernández



2018 - 2021

INSTITUTO  
PODER JOVEN